



Our company's slogan is "Make Delicious Happiness" and our job is to cultivate the sea bream in Uwajima. Ehime, Japan. That sea bream named "TAICHIRO KUN", it is so delicious.

TAICHI TOPICS ONE

VOL. 55 タイチトピックスワン

2023 August 2

NEWS OF THIS MONTH

taichi
TAICHI INC.
SINCE 1959
Taichi, Inc. Publication paper



すし遊館 海田店訪問 7/26

小池の漁場の真ん前に高島という島があります。沖側にかんりのゴミが見えていたので、梅雨明けまでには1回やろうと話してたんですが、今日は決行です。大きなハッポウ・漁網・ロープ・ベツトボトルなどゴロゴロ

高島ごみ拾い 7/11

口あつて小池を始めた初期の頃に似ています。今日はベツトボトルと大きなゴミを中心！1時間ほどでしたがベツトボトルは千本を超えました。しかし暑い!! キンキンに冷えたスイカと麦茶がご馳走でした。



社長あいさつ 8/11

7月の20日すぎからサマータイムを導入します。5時に始めて12時で終わる。炎天下での仕事ですので、チョットでも涼しいうちに仕事して終わろうという取り組みです。午後からの仕事は地獄ですものね。12日、日経に「地球沸騰」という記事が出ていました。温暖化の時代ではなく地球沸騰化となった。

7月22・23・24日と宇和島のお祭りです。従兄弟がお神輿を船に乗せるというので久し振りに船に乗ってのお祭りです。大漁旗で飾り付けをするのも華やか！昔はこんな飾りをした漁師たちの船が、宇和島の内

和霊さま 7/24



港を埋め尽くしたものでした。子供の頃大漁旗が見え始めるとワクワクして船が出発するのを待ち回ったのを覚えてます。この名譽なお神輿船も今ではなかなかひき受け手がないとか：時代ですかね。

棧橋修理 7/21



弊社に来られた方はもうこちらを歩いた経験をお持ちだと思いますが、基地イカダに降りる棧橋：板を踏み抜きそうなので、板を張り替えまはがして、釘を抜き、板をはがして、防腐剤を塗りまたさん木を

サンヨネさん訪問 7/20



蒲郡店を訪問しました。地元の人達に熱狂的に愛される地域密着店です。「鯛一郎くんが見えませんが...?」って聞くと今日は飲食店の方達が持つて帰ったそうです... (笑) 飲食店の方達も仕入れに来ていらっしゃるんで

FMえひめ 7/28



フードテック・食の未来を考えると一番組からお声がかかり喋って来ました。パーソナリティーは大野康敬さん。いくつもの会社を経営したり顧問をしたりする事業家であり投資家でもあるというように多くの顔を持つ二ユーリダーであります。制

渋谷ときすぎ 8/3



渋谷3丁目101：看板も出ていないお店がある。見つけるのに一苦労して分厚いドアを開けるとシエフが2人。創作フレンチを和も混ぜて作って下さいませ。「養殖の鯛は石油の匂いがするのよ！鯛一郎くんは全然違う!! 重宝します。」という総料理長の丸野さん。料理が美味しいもの！口コミで広がるから看板も要らないよね (^^) シメの鯛一郎くんの鯛めしが絶品です。リーズナブルでおすすめて。